

CRECE EL DESCONTENTO MAGISTERIAL



En la ciudad de Oaxaca (en la imagen), integrantes de la sección 22 del SNTE iniciaron ayer una jornada contra la reforma educativa. Por su parte, los dirigentes de las secciones 9 y 18 aseguraron que “no se detendrán las movilizaciones, pese a las amenazas de los gobiernos federal y estatales”. En Guerrero, maestros disidentes llegaron a un acuerdo verbal con autoridades locales ■ Foto Jorge Pérez Alfonso

Laura Poy, Octavio Vélez, Jorge Pérez y Sergio Ocampo ■ 36 y 37

■ Busca más regular el mercado: expertos

La participación social, limitada en la reforma de comunicaciones

■ “Negar el acceso a concesiones a las comunidades indígenas, una grave omisión”

■ En la ley reglamentaria todavía pueden subsanarse fallas de la iniciativa, afirman

■ Carpinteyro promovió *linchamiento* de los que votamos en contra: legisladores del PRD

■ En el Senado la discusión del proyecto “no debe retrasarse por consigna”: Camacho

Roberto Garduño, Andrea Becerril, Ariane Díaz y Arturo Jiménez ■ 2 y 3

REPORTAJE

Ignoran reclamo de un pueblo para liberar a Patishtán

■ Gobernadores de Chiapas incumplen la promesa de ayudar a su excarcelación

Hermann Bellinghausen ■ 8

■ Se repartirán \$2 mil 500 millones incluso en estados con comicios

Dinero para prevenir delitos, directo a los gobernadores

■ Hay mecanismos para evitar el uso político de esos recursos: Campa
■ “Serán aplicados donde está la violencia, no los votos”, asegura

Fabiola Martínez ■ 5

hoy

